

Tenniscamp 2019

Dieses Jahr hat das Wetter leider nicht so mitgespielt wie in den letzten Jahren. Doch davon haben sich die knapp 30 Kinder, Trainer und Betreuer nicht beirren lassen. Trotz den standardmäßigen zwei Trainingseinheiten am Tag konnte man die Kinder dennoch kaum vom Platz bekommen. Egal ob Einzel, Doppel oder stundenlanger Rundlauf spielen - Hauptsache der Schläger war in der Hand und die Kids happy. Wenn zur Abwechslung mal kein Tennis gespielt wurde, konnte man sich am Cricket Schläger unter Beweis stellen, wo durchaus das ein oder andere gefühlvolle Händchen gesehen wurde. Fleißig am Basteln waren vor allem unsere Mädchen, wenn der Regen mal wieder verhinderte, dass man draußen auf der Wiese, dem Trampolin oder der Wippe spielen konnte. Ein großes Highlight an den gesamten 3 Tagen war mit Sicherheit der Magier am Sonntagabend. Durch seine witzigen und coolen Sprüche kam sofort eine stimmungsvolle Atmosphäre auf und mit seinen Zauberkünsten verblüffte er nicht nur einmal die Kinder, deren Augen immer größer und größer wurden. Auch durch das, wie immer hervorragende Mittag- und Abendessen von unserer Wirtin Andi, war auch nach der letzten Trainingseinheit noch Kraft um Rundlauf zu spielen. Zum Schluss möchte ich mich noch bei Thomas Kaspar und Rainer Maier bedanken. Die beiden haben das Tenniscamp über die letzten 15 bzw. 8 Jahre miteinander organisiert, geleitet und viel Zeit für den Jugendbereich unserer Tennisabteilung investiert. Dafür ein großes DANKESCHÖN!

Euer Jugendwart
Moritz

Moritz Draesner